

クラブ活動 和クラブ「華道」



今年度最後のクラブ活動がありました。和クラブでは講師に内潟真希子さんを講師としてお招きして、華道を体験しました。



道具の使い方も教えていただきました。



花材は「ネコヤナギ・カーネーション・トラノオ・ツバキ」でした。切り取ったペットボトルの花器に、講師の内潟さんが生け方の見本を披露してくださいました。



「自分の好きなように生けてください」というアドバイスを受けて、子どもたちはそれぞれに感じるままに生けていました。お家で飾る場所を想像しながら生けている子もいました。振り返りでは「生け花は初めてだったけど、とても楽しかった」という感想も聞かれました。内潟さんは「どの作品も大変素晴らしいです」とおっしゃってくださいました。みんな、出来上がった自分の作品を嬉しそうに見ていました。

感謝

6年生 地域の方へのお礼のメッセージ渡し

卒業を控えた6年生が、日頃お世話になっている地域の方へお礼のメッセージを書きました。子どもたちは各地区ごとに分かれて、地域の代表の方に感謝の言葉とメッセージをお渡ししました。



「これからも地域で君たちのことを見守っていくよ。中学生になっても頑張ってるね。」と温かい言葉をかけてくださいました。



「きれいな字でしっかりと書かれていて、嬉しいです。公民館に飾っておくね」と子どもたちが書いたメッセージを読んでもらいました。



地域の方には子どもたちの毎日の登下校を見守ってくださったり、地域での活動をサポートしていただきたくさんのご支援をいただきました。おかげさまで6年生は無事に宇ノ気小学校を卒業します。感謝申し上げます。